



www.mg.co.id

## Everton Akhiri Puasa Kemenangan

**LIVERPOOL (IM)** - Everton menyudahi puasa kemenangan di Liga Inggris usai mengalahkan Arsenal dengan skor 2-1, dalam laga yang berlangsung di Stadion Goodison Park, Selasa (7/12) dinihari WIB.

Dalam laga itu The Toffees tertinggal lebih dulu lewat gol Martin Odegaard di pengujung babak pertama. Namun Everton bisa menciptakan gol balasan di menit ke-79 berkat Richarlison dan Demarai Gray di injury time.

Kemenangan ini menandai yang pertama bagi Everton setelah gagal memenangi delapan pertandingan sebelumnya. Tiga poin tersebut mendorong posisi Everton ke urutan 12 klasemen sementara dengan perolehan 18 poin dari 15 pertandingan.

Di sisi lain, Arsenal dipaksa menderita kekalahan kedua beruntun. Akan tetapi, tim London Utara itu tetap di peringkat tujuh setelah mengemas 23 poin, berjarak empat poin dari West Ham di empat besar.

Richarlison mengaku senang dengan kemenangan timnya. Hal itu tentu memberikan semangat dan motivasi dalam menang-

hadapi laga-laga selanjutnya. "Tentu hasil ini sangat bagus. Kami meraihnya melawan Arsenal yang kuat. Semoga kami terus menjaga momen positif ini dalam menghadapi laga-laga selanjutnya," kata Richarlison di situs klub.

Bagi Arsenal, kekalahan ini diwarnai dengan rumor kurang harmonis antara Pierre-Emerick Aubameyang dengan manajer Mikel Arteta.

Di laga itu, Aubameyang diganti pada menit ke-85 oleh Alexandre Lacazette. Striker asal Gabon itu disebut tak senang dengan keputusan Arteta memasukkan Eddie Nketiah, yang menggantikan Gabriel Martinelli di menit ke-71.

Sebelum laga melawan Everton, Arteta juga dipertanyakan karena menarik Aubameyang di laga melawan Manchester United

(3/12). Saat Arsenal tertinggal 2-3 dari MU, Aubameyang juga digantikan Lacazette. ● vdp



**RICHARLISON**  
Pemain Everton

## Witan Tak Mau Remehkan Lawan

**JAKARTA (IM)** - Timnas Indonesia sudah siap bersaing di ajang Piala AFF 2020. Walau demikian, Indonesia harus bersaing ketat di penyisihan Grup B, karena bercokol lawan-lawan kuat, yakni Vietnam, Malaysia, Kamboja dan Laos.

Pemain sayap Indonesia, Witan Sulaiman pun enggan meremehkan lawan. Semua lawan di Grup B dianggap punya potensi untuk menegal Pasukan Garuda. "Menurut saya pribadi, semua lawan sama-sama kuat, tidak boleh ada yang dianggap remeh. Semuanya harus merata. Lawan siapa pun, kami harus tampil 100 persen. Target pribadi saya yang pertama ingin membantu tim agar bisa mendapatkan hasil terbaik, insya Allah menjadi juara. Semoga saya bisa mencetak banyak gol," kata Witan dalam rilis PSSI.

Kamboja dan Laos akan menjadi dua laga pertama Timnas Indonesia. Tim asuhan Shin Tae-yong akan menghadapi Kamboja, Kamis (9/12), lalu Laos pada Minggu (12/12). Setelahnya, Garuda baru akan menghadapi lawan berat yakni Vietnam pada 15 Desember dan Malaysia pada 19 Desember.

Menurut Witan, Kamboja atau pun Laos tidak boleh dianggap enteng. Dua tim ini juga

bisa menjadi penjegal jalan andai Timnas Indonesia tak bermain dengan performa terbaik.

Timnas Indonesia kini mulai memantapkan strategi jelang laga perdana Piala AFF 2020. Shin Tae-yong memberikan materi internal game pada latihan Minggu (5/12) malam di Stadion Bukit Gombang, Singapura. Sebelumnya Timnas Indonesia cuma menjalani latihan ringan di Singapura sejak Jumat (3/12). Formasi dan susunan pemain terbaik sedang dicari untuk laga melawan Kamboja.

"Materi latihan yang sering diberikan pelatih adalah sering passing bola, dan jangan mudah kehilangan bola," tutur pemain yang

merumput di Lechia G dan s k itu. ● vit



**WITAN SULAIMAN**  
Pemain Indonesia



**ROBERT LEWANDOWSKI**  
Pemain Bayern Munich

## Bayern Akan Menentukan Nasib Barcelona

"Ini jadi motivasi besar bagi saya untuk mengembalikan trofi Liga Champions ke Munich. Kami punya kesempatan pada Rabu malam (Kamis dinihari WIB) dalam laga lawan Barcelona," kata Lewandowski.

**MUNICH (IM)** - Bayern Muenchen akan melawan Barcelona pada matchday 6 Grup E Liga Champions 2021/2022, yang berlangsung di Allianz Arena, Kamis (9/12) pukul 03.00 WIB.

Bagi tuan rumah, laga ini tidak menentukan apa-apa lagi. Pasalnya mereka sudah lolos ke babak 16 besar usai mengumpulkan 15 poin. Robert Lewandowski dan kawan-kawan kokoh di puncak klasemen, unggul 8 angka dengan Barcelona di urutan kedua. Walau demikian, Bayern dipastikan akan tetap tampil dengan kekuatan terbaiknya. Mereka tentu tidak ingin dikalahkan oleh tim tamu.

Barcelona sudah pasti dituntut menang jika ingin lolos

ke babak selanjutnya. Mereka masih bisa dikudeta oleh Benfica yang mengumpulkan poin 5. Jika Barcelona kalah dari Bayern dan Benfica sukses mengalahkan Dynamo Kiev, maka Barcelona harus menguburkan impian untuk terus berkiprah di ajang bergengsi ini.

Lewandowski dipastikan akan terus memperlihatkan ketajamannya di laga nanti. Ia yang baru saja kalah dalam perebutan Ballon d'Or 2021, boleh jadi akan tampil sebagai pembeda utama.

"Ini jadi motivasi besar bagi saya untuk mengembalikan trofi Liga Champions ke Munich. Kami punya kesempatan pada Rabu malam (Kamis dinihari WIB) dalam laga lawan Barcelona," papar

Lewandowski di situs klub.

Tim asuhan Julian Nagelsmann tentu ingin melanjutkan rekor 100 persen di fase grup musim ini. Di samping itu, Die Roten sejauh ini masih memegang rekor sebagai tim dengan jumlah gol terbanyak di UCL musim ini dengan 19 gol, di atas Manchester City (17 gol), Ajax (16 gol) atau Liverpool (15 gol).

Die Roten Bayern juga punya pengalaman manis menghadapi Barcelona 0-3 di Camp Nou dalam putaran pertama. Ketika itu, mereka unggul segalanya dari Blaugrana. Bukan cuma soal penguasaan bola yang mencapai 51,6 persen, tetapi juga jumlah tembakan yang sangat mencolok 17 percobaan berbanding cuma 5 milik tuan rumah.

"Laga nanti punya tantangan tersendiri bagi kami. Walau sudah lolos, kami tentu ingin meraih kemenangan 100 persen di fase grup. Tidak mudah memang, tetapi harus kami usahakan. Seluruh pemain memiliki motivasi tinggi saat tampil di kandang sendiri," kata Nagelsmann.

Di pihak Barcelona, pelatih

Xavi Hernandez tetap optimis timnya bisa menang dan lolos ke babak berikutnya. Namun jelang laga ini Barcelona justru memperoleh modal negatif usai dikalahkan Real Betis 0-1 di LaLiga, Sabtu (4/12). Sebaliknya, Die Roten sukses memenangi Der Klassiker melawan rival beritanya, Borussia Dortmund, 3-2.

Namun hasil ini tidak memuaskan Xavi Hernandez. "Tim ini ke Munich dan menang. Itu tujuannya. Kami berganting pada diri sendiri. Kami akan menyambangi salah satu tempat paling sulit di dunia, tapi kami ke sana untuk memberikan segalanya dan bersaing," sebut Xavi dikutip ESPN.

Tantangan lain bagi Xavi adalah rekor pertemuan Barcelona yang buruk melawan Bayern Munich. Barca menderita lima kekalahan dan hanya sekali menang dalam enam pertemuan terakhir kedua kesebelasan di Liga Champions. Barca selalu kalah dalam dua pertemuan terakhir sejak 2020 dengan kemasukan 11 gol dan hanya mencetak dua gol saja.

Penyerang Barca, Memphis Depay mengatakan, laga ini seperti final. "Ini adalah kesempatan terakhir untuk melaju ke babak berikutnya dan ini seperti sebuah laga final. Kami harus mempersiapkan diri dengan sangat baik secara mental untuk pertandingannya dan kami harus memberikan segalanya untuk mendapatkan kemenangan," ujar Memphis dilansir TV3.

Ia mengatakan, timnya akan berbuat sesuatu dalam laga nanti. "Saya tahu kami harus menerapkan intensitas maksimum, kami harus melukainya selama 90 menit. Hasil Benfica juga akan mempengaruhi pertandingan ini, tapi kami harus fokus pada diri sendiri dan keluar untuk menang. Cara kami mendekati pertandingannya adalah keputusan pelatih kami, tapi sudah jelas kami ingin tekanan tinggi dan menguasai bola. Kami ingin mengendalikan permainan berdasarkan penguasaan bola," kata Memphis.

Di Grup G, FC Salzburg akan menjamu Sevilla dan Wolfsburg melawan Lille. ● vit

## Dybala Menunggu Perpanjangan Kontrak

**TURIN (IM)** - Paulo Dybala tetap menunggu perpanjangan kontraknya di Juventus. La Joya menyebut Bianconeri masih fokus kepada hal-hal lain.

Kontrak Dybala sendiri di Juventus berakhir pada musim panas 2022. Namun hingga saat ini, dirinya belum menekan perpanjangan kontrak dengan pihak klub.

Namun sembari menunggu hal itu, Dybala sedang on fire bersama Juventus hingga pekan ke-16 Liga Italia 2021/2022. Paling baru, dia menyumbang satu gol saat Si Nyonya Tua menjamu Genoa di Allianz Stadium, Minggu (5/12).

Itu merupakan gol kelima Dybala untuk Juventus dalam 12 penampilan di liga musim ini. Eks bintang Palermo itu juga sudah mengumpulkan tiga assist. Dybala mengaku senang bisa kembali menyumbang kemenangan untuk Juventus. Pemain 28 tahun tersebut berharap dapat memberikan penampilan terbaiknya dalam jangka panjang dengan seragam Bianconeri.

Terkait hal itu, Dybala memilih sabar menunggu kesepakatan kontrak barunya. Pesepekebola Argentina itu merelakan Juventus untuk mengurus masalah-masalah lain yang lebih penting sebelum membahas perpanjangan kontraknya.

"Saya pikir klub memiliki hal lain untuk diselesaikan sekarang, jadi perpanjangan kontrak bisa menunggu. Apa yang terjadi di tempat lain lebih penting," kata Dybala, dilansir dari Football Italia.

Saat ini, ia juga fokus menyongsong laga di Grup H Liga Champions melawan Malmö, Allianz Stadium, Kamis (9/12) pukul 00.45 WIB. Juventus sudah meloloskan diri ke babak 16 besar, mengumpul 12 poin dan berada di urutan kedua klasemen

grup, sama dengan nilai Chelsea di posisi teratas. Chelsea sendiri akan berhadapan dengan tuan rumah Zenit.

"Laga itu tetap penting untuk memastikan juara grup. Kami harus tampil oke di Liga Champions demi memuluskan perjalanan ke babak selanjutnya," kata Dybala. ● vit



**PAULO DYBALA**  
Pemain Juventus

## Atalanta vs Villarreal, Laga Penentuan

**BERGAMO (IM)** - Atalanta melakoni laga hidup mati melawan Villarreal guna memastikan lolos ke babak selanjutnya di Liga Champions. Laga matchday 6 (terakhir) Grup F itu berlangsung di kandang Atalanta, Stadion Atleti Azzurri d'Italia, Kamis (9/12) dinihari WIB.

Hingga matchday 5, baru satu tim yang sudah pasti lolos ke 16 besar dari grup ini, yakni Manchester United yang mengumpulkan 10 poin. MU yang akan menjamu Young Boys ada di puncak klasemen grup bahkan sudah resmi lolos sebagai juara Grup F.

Atalanta dan Villarreal akan saling sikut guna mendampingi MU. Hingga kini, Villarreal masih unggul dari Atalanta di klasemen Grup F dengan perbedaan 1 poin. Namun, karena laga pamungkas digelar di Bergamo, tentu jadi pekerjaan berat bagi tim Kapal Selam Kuning.

Dari segi kualitas pemain, kedua tim

punya kekuatan seimbang. Hal itu bisa dilihat dari raihan gol Villarreal dan Atalanta yang tidak jauh berbeda selama melakoni fase penyisihan grup.

Villarreal mengantongi total 9 gol, sedangkan La Dea sedikit lebih banyak dengan 10 gol. Duvan Zapata jadi salah satu pemain Atalanta yang wajib diwaspadai Villarreal.

Pasalnya, penyerang asal Kolombia itu merupakan penyumbang kontribusi terbanyak untuk La Dea selama fase grup. Dari 5 laga yang dilakoni, ia berhasil menorehkan 2 gol dan 3 assist.

Selain mahir menjebol gawang lawan, ia juga piawai dalam menggocek bola. Kecepatan yang dimilikinya juga kerap kali merepotkan pertahanan lawan.

Namun Villarreal juga punya lini serang yang cukup tajam. Salah satu pemain yang wajib diwaspadai adalah Arnaut Danjuma.

Penyerang asal Serbia itu hingga kini telah menyumbang 2 gol dan 1 assist untuk The Yellow Sub-

marine selama gelaran UCL 2021. ● vit

main Timnas Be-

landa itu hingga kini telah menyumbang 2 gol dan 1 assist untuk The Yellow Sub-

marine selama gelaran UCL 2021. ● vit

**DUVAN ZAPATA**  
Pemain Atalanta

**LARUTAN PENYEGAR**  
cap BADAK

RASA STRAWBERI  
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com  
www.facebook.com/larutanpenyegar  
@capbadak\_id

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdn.com